
Antes de iniciar, escribe la Visión – Misión de CCN:

Para memorizar:

«Les digo todo esto para que encuentren paz en su unión conmigo. En el mundo, ustedes habrán de sufrir; pero tengan valor: yo he vencido al mundo.». (Juan 16:33 DHH)

Idea principal:

Debemos entender que a todos nos vienen ataques y si no estamos haciendo la visión, concentramos nuestra mente esos ataques que terminan robándonos el tiempo. Si realmente vivimos ocupados haciendo la visión, entendemos que esos momentos de ataques nos deben llevar a pegarnos más de Dios y fortalecernos en la intimidad con su Espíritu Santo.

1.- Debemos ser buscadores de principios.

Como líder debes siempre buscar a alguien y preguntarle qué fue lo que hizo que le funcionara lo que a ti no. Seguramente su respuesta será que fue la aplicación de principios. Por eso si hoy estás desarrollando algo grande en Dios, tienes que documentarlo todo, para presentarles tus proyectos a quienes tienen el recurso para invertir. Se trata de explicar y dar detalles de cómo avanzaste en medio de la adversidad y venciste.

2.- Todo debe estar consagrado a la visión, porque en la visión tenemos la provisión.

La visión te provee todo lo necesario para realizarla, y por medio de ella se te abren puertas, obtienes contactos y se manifiestan los recursos. Entonces entendamos que los recursos que vienen a mis manos no llegan solo porque soy hábil para manejar cosas, sino porque hay una visión que debemos extender y hacer correr.

3.- Es un privilegio ser parte de la visión que Dios nos ha dado.

La visión es su gente, todos somos parte de ella, todo lo que hemos logrado se debe a la participación de todos como un cuerpo, como uno solo. Entendamos que nuestra relación con la visión no esté ligada con dinero, sino con conocimiento y revelación.

4. - Tienes que ver a las personas como puertas abiertas, ya que si no aprendes a relacionarte con ellos perderás lo valioso que traen.

1. ¿Me conviene invertir mi tiempo en ella?
2. ¿Esa persona edifica la visión?
3. ¿Esa persona me proyecta en la visión?

Entonces, cuando estés frente a la persona correcta, al hacerte estas tres preguntas y la respuesta sea sí, de seguro te llevará a las naciones. Por eso, no malgaste la oportunidad y aprovecha toda la información que tiene para darte. Capitalízala, aprovéchala. Repita esto: **NO DEBO PERDER TIEMPO CON GENTE QUE NO SABE DONDE ESTÁ PARADA.**

5.- La disciplina debe ser nuestra compañía en todo.

Debes saber seleccionar qué escuchas, qué lees. Tú no eres un cesto de basura. Por eso debes cuidar a qué te expones. No es que dejemos de ser ungidos, la idea es ser ungidos y disciplinados. **Disciplina + unción = ser eficaz.** Disciplina es una decisión y ella te lleva a la excelencia. La excelencia es el resultado de cuatro cosas en función a la visión:

Cuidarse más de los que otros piensan que es sabio.

Arriesgarse más de los que otros piensan que es seguro.

Soñar más allá de los que otros piensan que es práctico.

Esperar más allá de los que otros piensan que es posible.

Debemos tener siempre presente que toda circunstancia, cualquiera que sea, siempre pasa. Ellas vienen para generar en nosotros presión, y esta nos hace más fuertes, de ella siempre saldremos fortalecidos. Por eso siempre le tenemos que hacer ver a nuestra gente que la visión es lo más importante.

"Más allá de todo, la visión es más importante, más allá de las dificultades y circunstancias de nuestro hoy, el punto es impartir la visión."

¡Vamos por los Cien Mil Líderes y un Millón!

ACTIVIDAD DE ESTUDIO

1. Ordena numéricamente las diferentes expresiones y escribe el versículo.

 Por esto mismo os he enviado  en Cristo, de la manera que

 que es mi hijo amado  enseñó en todas partes  y fiel en el Señor,

 el cual os recordará mi  a Timoteo,  y en todas las iglesias.

(1ª Corintios 4:17)

2. La excelencia es el resultado de cuatro cosas en función a la visión, menciónelas:

- a. _____
- b. _____
- c. _____
- d. _____

- Información importante -

Si quieres formar parte del Ministerio de Pre-Adolescentes en cualquiera de estas áreas: servidores, consolidación, CCN Films, artes escénicas, decoración, musical o educativa. Comunícate con nosotros a través de nuestro correo electrónico: ccnpreadolescentes@gmail.com

¡Corre la voz a más líderes!